

Vizemeister im Turnen

Acht Grundschulen aus dem Kreis Germersheim traten beim 47.Kreisturnfest in Hagenbach an. Im Wettkampf an den Geräten Reck und Barren, beim Sprung und am Boden sowie bei den Synchronübungen Schattenhockwenden und Schattenrollen durften die Schülerinnen und Schüler ihr sportliches Können unter Beweis stellen.

Die Turnerinnen und Turner der Grundschule Hatzenbühl erreichten mit einer Punktzahl von 260,25 einen tollen zweiten Platz. Damit verbesserten sich die Wendelinuskinder um drei Punkte im Vergleich zum letzten Jahr. Alle Schülerinnen und Schüler brachten ihre Leistungen und turnten einen sehr ausgeglichenen Wettkampf an allen Geräten.

Am Ende durften sie stolz die von der Sparkasse Südpfalz gesponserten Medaillen von Schulsportfachberater Dominique Hartmann in Empfang nehmen.

Die Turnmannschaft setzte sich zusammen aus Leonie und Jannis Fischer, Mila Labus, Felia Löhle, Wilma Werling, Fritz Faller, Anton Scherer, Milan Frei, Lio Keßler, Tom See, Coco van der Wijk und dem Schulschaf Hatzi.

Ein herzliches Dankeschön an Floriane Marz und Alexandra Fischer, die die Mannschaft im Vorfeld bestens trainierten und während des Wettkampfes begleiteten. Vielen Dank auch an den TV Hatzenbühl, der die Turnanzüge zur Verfügung stellte.